
  

 
 
          
 
 
 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ６.１２.２５ 

 学校通信 No ５ 

 

～ 自らの生活を開拓し 創造する生きがいを求めて ～ 
 

学校運営協議会 
１２月９日，高台小にて第３回学校運営協議会が開かれました。 

高台小学校・春光台中学校の他に，「まちづくり協議会」「市

民委員会」「交通安全協会」「民生児童委員」「ＣＳコーディネ

ーター」「公民館」「ＰＴＡ」「ＳＯＳネットワーク」の各代表

が集まり，学校の様子やこれまでの小・中学生との関わり，各種

イベントなどの活動についての報告を行い，学校への御意見・御

感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    ２学期を終えるにあたり 
                              校長 沼倉 修  

                                       

 長かった２学期も，本日をもって終わりとなります。１学期から生徒会を中心に取り組ん

できた「夢プロジェクト 理想の学級」。良いクラスとは何か？そのためにどうしなければ

ならないか？を１人ひとりが考え仲間と協力しながら実践してきました。 

 その思いは，今学期最大の行事である「やどりぎ祭」の中で大いに発揮されました。演劇，

イベント，装飾，展示とそれぞれが役割分担しながら，時に助け合い，時に意見を戦わせな

がら，どの活動も素晴らしい成果をあげていました。そして合唱コンクールではクラス一丸

となって練習に励むと共に，心を一つにして歌い上げました。合唱はどのクラスも大変素晴

らしく，感動を与えるものだと思ったのは私だけでは無いと思います。 

 先日，全校集会の中で，各学級代表が「どれくらい理想の学級に近づいたのか」現状の成

果と課題を発表してくれました。まだまだ道半ばというクラスが多いようですが，残り３ヶ

月間，クラスの１人ひとりが課題を意識しながら「自分の学級が１番！」と思える学級にす

るよう生活し，ぜひ自分たちの理想の学級を実現してほしいと思います。 

  また，今学期も，学校通信やＨＰでお知らせしていますように，各部活動の活躍や作文，

絵画，各種発表大会での入選など，スポーツ・文化両面で本校生徒の活躍が大いに見られま

した。 

 また，ＰＴＡ活動におきましても夏休みの「愛のパトロール」地域巡視をはじめ，ＰＴＡ

主催の各種講演会に多数御参加いただき誠にありがとうございました。１０月には５年ぶり

に，高台小，春光台中のＰＴＡ主催の「やどりぎの丘コンサート」という大きな行事を成功

に導いて下さり心より感謝申し上げます。 

  年が明け，３学期も子ども達にとって実りのある教育活動を力強く推進して参ります。保

護者の皆様，地域の皆様，今後とも春光台中学校への温かい御理解と御協力をどうぞよろし

くお願いします。 

 学校運営協議会委員の皆様にはいつも子どもたちを温かく見守っていただき本当に感謝して

います。今後も，この春光台地区で，子どもたちのよりよい成長を見守り支えていけるように，

各団体と協力し活動していきます。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参観日 ありがとうございました 
１２月９日，今年最後の参観日を実施しました。今回も１日公開の

形で，１時間目から５時間目まで多くの保護者の皆様に，御都合に合

わせ授業を参観していただきました。今回は９５名の保護者の他に，

高台小学校の先生方や，学校運営協議会の方々が生徒達の活躍の様子

を観てくれました。たくさんの御参観ありがとうございました。 

２年生は，２～４時間目に体育館にて，１０月に行った職場体験学

習の発表会を行いました。訪問グループ毎にタブレットを使いながら

発表していました。 

５時間目は全学年，全学級で道徳の授業を行いました。１年生は「役

に立つことができるかな」，２年生は「真の友情 ライバル」，３年

生は「自分・相手・周りの人 マタニティマーク」という題材を使っ

て，級友と意見を交わしながら，より良い生き方について考えを深め

ていました。 

 

  

 

今月もたくさんの表彰がありました 
第１５回旭川・道北地区カブスリーグ U-15 Division2 B リーグ 

 優秀選手賞 サッカー部３年生２名，２年生１名 

第６９回旭川市児童生徒読書感想文コンクール  優秀賞 ２年生１名 

第４０回旭川市の公園絵画展  優秀賞 １年生１名 

第３４回小中学生ユネスコ作文コンクール 優秀賞 １年生１名 

第３０回日本管楽合奏コンテスト全国大会 中学生 S 部門 最優秀賞 吹奏楽部 

第２３回北海道中学新人バドミントン大会旭川予選会 

                   女子シングルス 第３位 １年生１名   

                   女子ダブルス  第５位 ２年生３名，１年生１名 

第６回道新杯第３１回旭川地区中学生新人バドミントン大会 

                   女子団体    優勝  

女子シングルス 第１位２年生 第３位１年生１名 

女子ダブルス  第５位２年生３名，１年生１名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度の春光台未来プロジェクト

で行った生徒会の取組や成果を発表しました。協議会の方々からは，「年々中学生の取

組が向上している。」「地域とのつながりを実感してくれているのがうれしい」と言っ

た感想をいただきました。学校運営協議会に生徒が参加し，生徒達の意見をじかに聞い

 １ 月 予 定 
１日（水）～ 学校閉庁日（１月３日（金）まで） 

       ※閉庁日は職員不在です。 

 １０日（金） １･２学年学習会                      

１３日（月） 成人の日 

 １４日（火） 職員会議 

１５日（水） ３学期始業式 

１６日（木） ３学年学年末テスト 

１７日（金） 英語検定 

１８日（土） アンサンブルコンテスト旭川地区予選 

１８日（土） 高専推薦入試 

２０日（月） 職員会議 

２１日（火） 職員会議 

２３日（木） 常任委員会         

２４日（金） 私立高等学校推薦入試 

２８日（火） ２学年スキー学習（２学年お弁当） 

２９日（水） １学年スキー学習（１学年お弁当） 

３０日（木） 職員会議 

３１日（金） 漢字検定 

 

 授業終了後に，２学年は茶話会を実施し，その中で本校スクールカウンセラーのブルックス

亜由美先生を講師に迎え，子育てについての講話を聞きました。「子育てに正解はありません。

親が迷うのは当たり前，しかし大人の正しいを押しつけすぎないように。子どもにとって家は

一番安心できる場所。時には放っておいたり，適度な距離感も大切です。」といった話に保護

者の皆さんはうなずきながら耳を傾けていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度の春光台未来プロジェクトで行っ

た生徒会の取組や成果を発表しました。協議会の方々からは，「年々中学生の取組が向上して

いる。」「地域とのつながりを実感してくれているのがうれしい」と言った感想をいただきま

した。学校運営協議会に生徒が参加し，生徒達の意見をじかに聞いてもらう機会が作れたこと

は，会にとっても有益であったと思います。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，今年度の教育活動の成果や課題につい

てご意見をいただき，次年度に向けての改善点をまとめていく予定です。 

 


